
ПРОТОКОЛ

заседания проектного комитета администрации Кавалеровского
муниципального округа

20 декабря 2023 года пгт.Кавалерово № 7

Присутствовали:

Лапоха Николай 
Викторович

Щербакова Юлия 
Константиновна

-и .о . заместителя главы -  начальник Управления 
экономики, планирования и потребительского 
рынка, заместитель председателя проектного 
комитета;

главный специалист отдела экономики 
Управления экономики, планирования и 
потребительского рынка, секретарь проектного 
комитета;

Бундука Любовь 
Олеговна

Васильченко Иван 
Сергеевич

- директор МКУ «ЦООУ»;

- заведующий хозяйственной частью КГБУЗ 
«Кавалеровская НРБ».

Члены проектного комитета:

Безручко Сергей 
Витальевич

Шушина
Светлана Юрьевна

Гладких Ирина 
Вячеславовна

- начальник отдела капитального строительства 
Управления архитектуры, градостроительства, 
земельных и имущественных отношений;

- начальник отдела муниципальных закупок 
администрации округа Управления экономики, 
планирования и потребительского рынка;

- координатор общественных наблюдателей;

Иванюта Родион 
Витальевич

- общественный наблюдатель.

Слушали:

I. О ходе реализации национальных и региональных проектов 
«Здравоохранение», «Образование» на территории Кавалеровского 
муниципального округа.



1.1 О ходе реализации мероприятий в рамках национальных и 
региональных проектов «Образование» на территории Кавалеровского 
муниципального округа.
Докладчик: Бундука Любовь Олеговна - директор МКУ «ЦООУ».

Любовь Олеговна, рассказала присутствующим, что завершается 
капитальный ремонт по федеральному проекту «Модернизация школьных 
систем образования» школы №2 в пгт.Кавалерово. Выполнены работы по 
монтажу автоматической пожарной сигнализации и системы оповещения о 
пожаре, заменены 113 оконных блоков, завершается капитальный ремонт 
кровли.

Также более 17 млн.рублей выделено на закупку оборудования в 
дошкольные учреждения.

Подготовлены сметы на ремонт детских садов п.Кавалерово № 4, 22, 25 
в 2024 году по программе модернизации дошкольных систем образования.

1.2. О ходе реализации национальных и региональных проектов 
«Здравоохранение» в Кавалеровском муниципальном округе.
Докладчик: Васильченко Иван Сергеевич - заведующий хозяйственной 
частью КГБУЗ «Кавалеровская НРБ».

Начатый в 2022году капитальный ремонт инфекционного корпуса
КГБУЗ «Кавалеровская ЦРБ» не успели завершить до конца этого года, 21 
декабря будет проведена приёмка фактически выполненных работ. Работы 
выполнены примерно на 90 %, ремонт продолжится в 2024 году. 
Завершающим этапом будет укладка облицовочной плитки на крыльца при 
наступлении плюсовых температур, примерно апрель-май.

В 2024 году планируется капитальный ремонт ФАПа в пгт. 
Хрустальный, строительство амбулатории и ФАПа в п. Рудном.

II. О ходе выполнения работ на объектах национальных и 
региональных проектов и замечаниях, выявляемых общественными 
наблюдателями.
Докладчик: Гладких Ирина Вячеславовна -  координатор общественных 
наблюдателей.

Ирина Вячеславовна рассказала, что общественные наблюдатели 
регулярно посещают строящиеся объекты и проводят пост-мониторинг после 
завершения объекта.

Иванюта Р.В.дополнил, что в ДК им.Арсеньева перекосило входные 
двери, подрядчика уже известили.

III. Разное.
Шушина С.Ю. рассказала, что заключён контракт с подрядчиком ООО



«ВСК-2» по ремонту мостового перехода «Санькин ключ» в 2024 году.

Обсудили неактивных общественных наблюдателей, приняли решение 
исключить тех, кто длительное время не участвует в выездах на объекты. В 
2024 году будет объявлен донабор общественных наблюдателей.

Решили:
1. Информацию докладчиков принять к сведению.

И.о. заместителя главы -  начальник 
Управления экономики, планирования 
и потребительского рынка, заместитель
председателя проектного комитета

Секретарь проектного комитета Ю.К. Щербакова


